

## 「どんぐり祭」

先週金曜日はどんぐり祭、とてもいい思いをさせていただき、有難うございました。吹奏楽部の演奏では、9年生のラストの演奏にふさわしい良い音楽を聞かせてくれました。顧問の先生も褒めてくれていましたよ。ラストの銀河鉄道999は有名高校の吹奏楽部を彷彿とさせる演奏でした。

7年生の演劇「SNS戦隊マナー5やでえ～」ではまず、マナー5がとても可愛かったです。君たちが小学生の時に見せてくれた○○レンジャーを思い出させてくれました。そして、映像を上手に使っていたのが印象的でした。途中の先生の飛び入り参加もサプライズでびっくりしました。

8年生の演劇「夢をかなえるゾウ」では主役を務めた生徒の演技力の上手さと背景の巧みさにまず驚かされました。また、劇中に流されていたBGMのタイミングと選曲のすばらしさに关心させられました。ラストの夢をあきらめないで前に進もう！のメッセージは校長先生がいつも言っている「好きなことを見つけ、どんどんやっていこう」に通じるようで、とても励されました。

9年生の演劇「どんぐり祭」は後でほぼ実話だと聞いて大変驚くとともに、ここにいるみんなに「どんぐり祭」の歴史と伝統を教えてくれた大変ありがたい内容でした。ラストの合唱365日を聞き終わる頃には思わずうるっときました。保護者の中にも涙を流されている方もおられたように、最高学年にふさわしい内容と演技だったと思います。

また、有志演技もオーディションの時よりもレベルアップしたパフォーマンスを見させてくれました。どんぐり祭の演目が終わった後、やり切った感・達成感を感じることができましたか？校長先生はこの達成感を人生の中で何度も経験できることが幸せにつながると考えています。受験勉強や部活動での勝利や恋愛もそうかもしれませんね。特にどんぐり祭などの演劇ではそれが得やすいと考えていますので、このどんぐり祭は今後もずっと続けていきたいと考えています。

これで校長先生のお話を終わります。